



Heiner Weißborn, Rölkenstr. 35, 52531 Übach-Palenberg
Herrn Bürgermeister
Wolfgang Jungnitsch
Rathausplatz 4

28.05.2013

52531 Übach-Palenberg



Erstellung einer Satzung für das Gebiet der ehemaligen Kiesgrube Marienberg

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Jungnitsch,

die SPD-Fraktion stellt nach § 5 der Geschäftsordnung des Rates folgenden Antrag:

Die Verwaltung wird beauftragt eine Satzung für die Nutzung des Gebietes der ehemaligen Kiesgrube Marienberg zu erstellen und diese in der nächsten Sitzung des zuständigen Ausschusses vorzustellen.

Begründung:

Bei der Eröffnung der renaturierten Kiesgrube in Marienberg ist allen Anwesenden klar geworden, dass dieses Gebiet vor Vandalismus und Missbrauch geschützt werden muss. Dies ist zwingend erforderlich, um neben der ruhigen Naherholung für den Menschen, dort auch einen Ort für Tiere und Natur zu schaffen und zu erhalten.

Da diese Kiesgrube nicht in einem Naturschutzgebiet liegt, hat die Stadt momentan keine Handhabe, dieses Gebiet ausreichend zu schützen und bei Ordnungswidrigkeiten Verwarnungen, bzw. Bußgelder auszusprechen.

Frau Molz vom Architekturbüro Molz aus Geilenkirchen, die bei der Eröffnung der Kiesgrube die Rundführung leitete, verwies auf dieses große Problem, das entstehen kann und zeigte die Stadt Heinsberg als positives Beispiel auf.

Die Stadt Heinsberg hat eine Satzung über die Nutzung des Naherholungsgebietes „Lago Laprello“ erlassen, um für dieses Gebiet genau festzulegen, was dort erlaubt ist und was nicht.

(vgl. http://www.heinsberg.de/satzungen/sicherheit-ordnung/satzung_10_1_40.pdf)

Freundliche Grüße


Heiner Weißborn


Georg Overländer